

Une Voix Perdue.

Une bonne annonce accomplira bien des choses, mais elle ne rendra pas une voix perdue. La meilleure chose à faire pour cela, c'est de commencer, sur-le-champ, par prendre ce remède souverain pour toutes les affections de la gorge et des poulmons: Bronchite, Asthme, Croup, Coqueluche, etc. Il guérit depuis plus de cinquante ans et est connu du monde entier sous le nom de

Pectoral-Cerise d'Ayer.

L'âge variable.

On demande à Bébé quel âge il a :
—Quand je vais en chemin de fer j'ai deux ans et demi ; mais en temps ordinaire, j'ai trois ans passés.

L'enfant qui prend le *Menthol Soothing Syrup* repose d'un sommeil doux, naturel et réparateur, à son réveil il a les yeux clairs, vifs, il sourit à tous ceux qui l'approchent.

Le *Menthol Soothing Syrup* est en vente partout, 25 cts la bouteille.

LISEZ

"Le Monde Canadien"

LA GRANDE REVUE HEBDOMADAIRE

12 PAGES, GRAND FORMAT

Publie tous les semaines

Articles de Fonds par des écrivains distingués ; Plusieurs Gravures d'actualité et des Nouvelles de Tous les Pays

Abonnement

POUR LA VILLE ET LA CAMPAGNE

\$1.00 PAR ANNÉE

UNE PIASTRE PAR ANNÉE, avec le choix sur une collection de chromo-lithographies, portraits de Cartier, Lafontaine, Morin, Mgr Bruchési et autres sujets. Voir notre annonce de primes dans le numéro du *Monde Canadien* de cette semaine.

Redaction, Administration et Ateliers

No 75 Rue St-Jacques, Montréal

G. A. NANTEL, Editeur-Propriétaire.

J. A. CARUFEL, Administrateur.

Une Recette par Semaine

Pour empêcher les cheveux de blanchir.

Voici une recette bien simple pour empêcher les cheveux de blanchir.

Vous faites bouillir 1/30 d'once de sulfate de fer dans 2 onces de vin rouge, vous laissez refroidir et vous lotionnez les cheveux avec, deux fois par semaine. On laisse sécher sans éponger.

Cette lotion est absolument inoffensive, et l'on m'en dit le plus grand bien.

B. DE S.

TRIO DE PROVERBES

Les écrits restent.

x

Un clou chasse l'autre.

x

Pour pauvre personne, guère on ne sonne.

SANCHO PANÇA.

Entre Marseillais :

—Vous savez qu'on vient de donner une médaille d'honneur à Marius. En voilà un qui est courageux !

—Savez-vous ce qu'il a fait pour obtenir cette décoration ?

—Je crois qu'il a arrêté un train qui allait écraser une petite fille...

—Mais non, ce n'est pas cela ! reprend un autre. Voilà ce qu'il a fait : la foudre allait tomber sur un clocher, et il a été assez heureux pour l'arrêter en chemin !

**

Bézuchet, qui est garçon pour le moment, sa femme étant à Nice avec les enfants et la bonne, arrive chez les Pitanchard à l'heure du dîner.

—Quelle bonne surprise !... s'écrie le couple.

—Voilà... Ça m'ennuyait d'aller me faire empoisonner au restaurant... J'ai préféré venir chez vous !

**

Déjeuner de famille.

Une petite fille de six ans, qui mange des huîtres pour la première fois, compte dans son assiette celles qu'elle a mangées et, s'adressant à sa mère :

—J'en ai mangé huit, est-ce que cela fait ma douzaine ?

CECI EST VRAI

Le *Banane Rhumal* est bon à prendre et soulage de suite toutes les affections de la gorge et des poulmons. 25c partout. 24.

UN HOMME AFFLIÉ



La dame charitable. — Vous êtes bien affligé, mon pauvre homme ?

Le mendiant. — Oui, madame ; mais je préfère encore être comme cela que livré à l'alcôve.

La dame charitable. — Vous avez bien raison ; quoi qu'il en soit en allant trouver le Dr Guilbault, 313 rue Amherst, ou Mr J. H. Chasles, 513 Avenue Laval, on peut être guéri.

Mme JOS. VINCENT, DE MONTREAL

Depuis six ans souffrait des Maladies du Retour de l'Age

Ses Médecins ont été Impuissants à la Guérir

Les PILULES ROUGES du Dr CODERRE

Seules l'ont Guérie en très peu de temps

Tous les jours des femmes de tout âge sont rendues bien et heureuses par les Pilules Rouges du Dr Coderre

Les femmes ont bien tort de penser que les maladies causées par le retour de l'âge ne peuvent pas être guéries. Elles souffrent inutilement ; elles n'ont aucune raison pour rester pâles, faibles, les yeux cernés, nerveuses, les mains, les pieds, les jointures, les jambes, le corps enflés. C'est bien leur faute si elles continuent à souffrir du mal de tête, d'étourdissements, de maux d'estomac, de dyspepsie, de sensations chaudes, soif, d'affaiblissements, douleurs dans tous les membres, les reins, les côtes, le bas du ventre, les palpitations du cœur, la constipation, pertes blanches, irrégularités, périodes douloureuses, et une infinité de maladies qui sont particulières aux femmes. Des milliers de fois nous avons prouvé que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent ces maladies.

Nous publions aujourd'hui le témoignage et le portrait de Mme Jos. Vincent. Mme Vincent est une femme intelligente, très bien connue à Montréal, où elle demeure depuis 16 ans. Son adresse actuelle est 333 rue Craig. Mme Vincent est heureuse de certifier que les Pilules Rouges du Dr Coderre l'ont guérie de maladies qui duraient depuis six ans. Voici ce qu'elle dit :



MME JOSEPH VINCENT

« Je pense que la cause de toutes mes maladies était le retour de l'âge, depuis 6 ans j'ai beaucoup souffert, j'avais toujours mal à la tête, j'avais mal à l'estomac, j'étais très nerveuse et ne dormais presque plus, mes reins et le côté gauche me faisaient beaucoup souffrir. J'étais constipée, tous les membres me faisaient mal ; comme beaucoup de femmes avaient été guéries par les Pilules Rouges du Dr Coderre, j'ai pensé qu'elles me guériraient aussi. En effet, elle m'ont guérie, je n'en prend plus, je dors bien, je mange bien, mes couleurs sont revenues, toutes mes douleurs ont complètement disparu. J'ai fortement recommandé les Pilules Rouges du Dr Coderre à ma cousine, Melle Côté, de Montréal. Je suis contente de les recommander aux femmes malades, car je sais qu'elles guérissent. »

Nous ne publions jamais le témoignage d'une femme sans son consentement. Nous donnons toujours son adresse pour son identification, afin que celles qui doutent peuvent aller voir ces femmes et s'assurer par elles-mêmes que c'est bien vrai que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent. Nous n'exagérons rien, ce que nous disons des Pilules Rouges du Dr Co-

derre est vrai. Nous agissons honnêtement. Nous ne prétendons pas qu'elles puissent guérir tous les maux, mais les maladies des femmes seulement.

Fréquemment des femmes écrivent à notre médecin spécialiste qu'elles ont pris une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre et qu'elles ne sont pas guéries. Il ne faut pas trop espérer, même du meilleur remède.

Comment voulez-vous qu'une seule boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre puissent guérir une maladie qui dure depuis des années, une maladie que votre médecin n'a pu guérir et lorsque tous les remèdes que vous avez pris ont failli.

Faites un usage consciencieux des Pilules Rouges du Dr Coderre, prenez-en assez longtemps pour leur donner le temps d'agir et en même temps consultez notre médecin spécialiste, envoyez lui une des-

cription complète de votre maladie, ne lui écrivez rien, vous n'avez rien à craindre en adressant votre lettre au "Département Medical, Boîte 2306, Montréal," notre médecin seul ou verra votre lettre et la tiendra confidentielle. Dans sa réponse il vous dira ce que vous avez de mieux à faire pour hâter votre guérison. Nous guérissons tous les jours beaucoup de femmes par notre traitement bien simple, nous pouvons aussi vous guérir si vous nous en donnez l'opportunité. Vous pouvez consulter notre médecin absolument pour rien, les consultations sont gratuites à toutes les femmes malades.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont jamais vendues à la douzaine ou au cent. Elles sont toujours vendues en petites boîtes de bois rondes contenant 50 pilules pour 50 cents. Ne vous laissez pas tromper par le marchand qui voudra vous en vendre d'autres. Ce sont des imitations. Si vous ne pouvez pas les avoir ou vous demenez, envoyez-nous 50 cents en estampilles pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou par mandat poste pour 5 boîtes, vous recevrez par le retour de la maille, les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui ne peuvent faire autrement que de vous guérir. Nous les envoyons partout au Canada et aux Etats-Unis, sur réception du montant.

Adressez

Cie Chimique Franco-Américaine,

Department Medical,

Boîte Postale 2306. MONTRÉAL, Can.

Berlureau va consulter un dentiste.

—Vous souffrez beaucoup ? lui demande l'homme de l'art.

—Enormément.

—Et souvent ?

—J'ai des rages de dents toutes les cinq minutes.

—Qui durent chaque fois ?

—Un quart d'heure au moins.

IL N'A PAS SON ÉGAL

Le *Menthol Soothing Syrup*, pour les enfants dans les cas de dentitions difficiles, empêche les convulsions, règle l'estomac, aide la digestion, guérit la diarrhée, la dysenterie, les vents, les coliques.

Le *Menthol Soothing Syrup* est en vente partout, 25 cts la bouteille.

L'amour pardonne tout, l'amour propre rion. — CHARLES DE BERNARD.

BUY

Coleman's Salt

THE BEST

Chaque paquet est garanti. Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.